



## Alerta para Chile

Señor Director:

La tragedia de Valencia (España), causada por la gota fría y que provocó inundaciones sin precedentes, con más de 200 muertos, nos lleva a preguntarnos ¿cómo estamos preparados?

Es cierto que Chile debe ser uno de los pocos países que, a nivel mundial, tiene gran experiencia en fenómenos naturales. Basta recordar el terremoto de 2010 o la inundación de Chañaral en 2017.

Sin embargo, el cambio climático está llevando las emergencias a otro nivel. ¿Senapred está preparado para enfrentar precipitaciones de gran envergadura, en pocas horas, que podrían ocurrir incluso en verano?

La pregunta queda en el aire.

PAMELA GUTIÉRREZ GARCÉS